

Dame de la Garde, j'ai vu Marseille et ses ports, voire même la Cannebière.

Sans doute, vues de près, les belles villes de France sont mieux bâties et mieux percées que la capitale de l'Égypte ; mais, est-ce l'effet du soleil radieux d'Orient qui empourpre tout ce qu'il éclaire ; est-ce la majesté des grands souvenirs du passé ; est-ce la vue de ces pyramides séculaires, témoins de l'enfance du Christ ? toujours est-il que rien ne me fera oublier le panorama du Caire, *el Kahira* " la victorieuse ", la perle de l'Orient.

(A suivre).